



Fiche informative: Entreposage



Le dépôt intermédiaire pour déchets radioactifs de Würenlingen. Source: ZWILAG

Tous les déchets radioactifs sont pour l'heure entreposés dans un dépôt intermédiaire. En Suisse, les déchets sont entreposés dans les dépôts décentralisés situés aux abords des centrales nucléaires et dans deux installations centrales (ZWILAG et dépôt intermédiaire fédéral) situés dans le canton d'Argovie, avant d'être stockés dans des dépôts en couches géologiques profondes. Le dépôt intermédiaire ZWILAG a été fondé par les exploitants des centrales nucléaires et peut accueillir toutes les catégories de déchets.

Les **déchets hautement radioactifs** sont entreposés soit dans des dépôts intermédiaires aux abords des centrales nucléaires, soit dans le dépôt intermédiaire central ZWILAG.



Les éléments de combustible irradiés sont aussi entreposés dans les dépôts intermédiaires des centrales nucléaires (photo: installation d'entreposage en piscine dans la centrale nucléaire de Gösgen). Source: centrale nucléaire de Gösgen

Les **déchets faiblement et moyennement radioactifs provenant des centrales nucléaires** sont eux aussi acheminés vers le dépôt intermédiaire ZWILAG. La capacité de ZWILAG et des différents lieux de stockage situés aux abords des centrales nucléaires est suffisante pour accueillir les déchets résultant de l'exploitation des centrales existantes.

Les **déchets faiblement et moyennement radioactifs issus de la médecine, de l'industrie et de la recherche** sont entreposés au dépôt intermédiaire fédéral.